

# « C'est le public qui décide que vous êtes artiste »

Pour sa première exposition de l'année, la chapelle du centre culturel de Maintenon a respiré, samedi et dimanche, l'âme et la sensibilité de Claude Fromageot. Lauréat du Prix de la ville de Maintenon lors du dernier Salon artistique de la Vallée de l'Eure, l'artiste s'est vu offrir deux jours d'exposition par la municipalité.

L'homme est humble et peu bavard. Il n'aime, manifestement, pas trop parler de lui. « L'envie de dessiner est un virus que l'on attrape souvent dès l'enfance », confie, simplement, cet homme de 80 ans, ancien professionnel des arts graphiques, avec une préférence pour la photographie, l'illustration et le dessin.

Pour le reste, il suffisait de se promener dans la



**ARTISTE.** Claude Fromageot a exposé, le week-end dernier, à la chapelle du centre culturel de Maintenon.

galerie et d'entrer en contact avec l'univers de Claude Fromageot. Les œuvres, réalisées à l'encre de Chine ou à la peinture acrylique, sont des instants de réflexion, tragiques ou remplis d'hu-

mour, traduisant les états d'âme de l'artiste. « Je ne sais pas si mes dessins et mes peintures ont quelque chose à dire. J'ai besoin d'avoir énormément de recul avant de pouvoir expliquer mon travail. »

Il se tait devant un dessin intitulé *Djebel*, résument une période tragique de son existence qui a laissé quelques traces dans son esprit, sourit devant *Le Livreur de Soleil*, reste songeur en s'arrêtant devant *Le Temps qui Passe* et s'amuse du *Sein Cyrien*.

**« Un virus que l'on attrape souvent dès l'enfance »**

Bien qu'il soit très souvent récompensé par des prix justifiant son incontestable talent, Claude Fromageot garde la tête froide : « C'est le public qui décide que vous êtes artiste. » ■

David Ramolet